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Aulas presenciais serão retomadas
 em escolas particulares de Goioerê

Um tema que divide
opiniões, a retomada das
aulas presenciais, foi o
principal assunto discu-
tido nesta terça-feira, du-
rante reunião do prefeito
Betinho Lima e repre-
sentantes de escolas da
rede particular de ensino
de Goioerê.

Rancho Alegre reforça parceria com
Unitá para geração de mais empregos

Reforçar a parceria e
consequentemente au-
mentar o número de em-
pregos gerados na cidade.
Essa foi a temática da reu-
nião realizada na manhã
desta terça-feira, entre o
prefeito de Rancho Alegre
D’Oeste, Adão Aristeu
Ceniz e representantes da
Unitá.

Copacol registra aparecimento
da ferrugem asiática na região

Diante do aparecimen-
to de focos de ferrugem
asiática em lavoura co-
mercial de soja em pro-
priedade da região, o De-
partamento Agronômico
da Copacol, alerta aos co-

operados quanto aos ma-
nejos que devem ser rea-
lizados para controle da
doença, uma vez que a
mesma interfere signifi-
cativamente na produtivi-
dade do grão.
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Empresa de
confecção deverá

gerar 200 empregos
em GoioerêUma empresa de Santa

Catarina está conversan-
do com a administração
do prefeito Betinho Lima,
com possibilidade de se
instalar em Goioerê e ge-
rar cerca de 200 empre-
gos.

Chuvas danificam estradas rurais
e dificultam a vida dos produtores

Produtores de leite,
bem como de aves e
hortaliças, estão so-
frendo com o excesso
de chuvas que caem em
Goioerê há cerca de 10
dias. O principal pro-
blema são as estradas
rurais, que foram todas

danificadas, dificul-
tando o tráfego de veí-
culos.  Para garantir o
escoamento do leite e
do frango, por exem-
plo, produtores têm
contado com o apoio e
solidariedade de vizi-
nhos.

MPPR atua para
evitar fura-fila
na vacinação

contra a Covid-19
O Ministério Público do

Paraná (MPPR) está de olho
nos “espertinhos” que ten-
tam furar a fila na campanha
da vacinação contra o Co-
ronavírus. De acordo com o
órgão, boa parte das pesso-
as que integram os grupos
prioritários já teriam sido
vacinadas, o que abre mar-
gem para irregularidades.

Prefeitura inicia
estudo para plano
de cargo e carreira

dos servidores
Uma das principais exi-

gências presentes em todas
as pautas de reivindicações
do Sindicato dos Servidores
Municipais de Goioerê –
Sismug - a criação do Plano
de Cargos, Carreiras e
Salários começa a ser discu-
tido. PÁGINA 02
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O vereador Márcio
Lacerda se reuniu nesta terça-
feira com o secretário de
Cultura de Goioerê, Dhionata
Macena, oportunidade em que
conheceu algumas das
demandas do setor e se
colocou à disposição para aju-
dar no que for necessário para
impulsionar a cultura no muni-
cípio.

“Nossa proposta é buscar
meios que venham impulsionar
em Goioerê a promoção da
cultura, através de vários
eventos, como apresentações,
festivais, cursos e capacitação
artísticas. Precisamos levar a
cultura aos bairros e darmos
oportunidade aos nossos
jovens” diz o vereador.

Para Márcio Lacerda,
estimular a realização de
eventos culturais em Goioerê,
acarretará na disseminação de
conhecimento, além de
desenvolver nas pessoas e na
comunidade, o interesse pela
cultura. “A cultura é uma
importante secretaria no
município e nós vamos apoiar
no que for possível para que
ela seja retomada com toda
força e vigor”, destaca.

Por fim, Lacerda lembra
que além da estrutura da

Vereador Márcio Lacerda conhece
 demandas da Cultura de Goioerê

O vereador Márcio Lacerda com o secretário Dhionata Macena: apoio à cultura

prefeitura, que pode ser usa-
da para impulsionar a cultura
local, há ainda as parcerias,
inclusive com a Copacol e
outras empresas que investem
no setor. “Com estas
parcerias, a gente vai

conseguir dar uma alavanca-
da boa na cultura e dessa
forma garantirmos entreteni-
mento e muita alegria para as
nossas comunidades”, finali-
zou o vereador.

Ainda durante o encontro,

o secretário Dhionata enfatizou
os projetos e cursos que logo
serão implantados na Casa da
Cultura, aproveitando para
destacar que há muito trabalho
a fazer em prol da cultura do
município.

Uma das principais
exigências presentes em todas
as pautas de reivindicações
do Sindicato dos Servidores
Municipais de Goioerê –
Sismug - a criação do Plano
de Cargos, Carreiras e
Salários começa a ser
discutido.

O primeiro encontro para
tratar do assunto aconteceu
na segunda-feira, quando o
prefeito Betinho Lima,
recebeu em seu gabinete o
presidente da entidade, Alex
Correia – o Amaral.

Na oportunidade, ficou
definido que a prefeitura e
sindicato, apontariam uma
comissão de estudos para
elaborar o plano. “Acho que
este é o caminho. Ficamos
felizes com essa abertura da
administração”, disse o
presidente do Sismug, citando
que prefeito Betinho nem
esperou completar um mês
da sua gestão para iniciar a
discussão sobre o Pano de
Carreira.

Por sua vez, o prefeito
Betinho explicou que o plano
será um documento bem

Prefeitura inicia estudo para plano
de cargo e carreira dos servidores

A primeira reunião para tratar do assunto aconteceu na segunda-feira

elaborado e contemplando os
servidores de todas as classes,
proposta que foi endossada
pelo presidente dos Sismug.
“A gente precisa valorizar os
servidores, pois são eles que
fazem a administração”, disse
Betinho.

Economia paranaense II
As 217 cooperativas

paranaenses vinculadas ao
Sis tema O cepar  se
mantiveram f irmes em
meio a pandemia mundial
do  coron avír us,
desempenhando atividades
essenciais, e finalizaram
2020 alcançando  os
objetivos previstos no
planejamento estratégico
do cooperativismo.  As
cooperativas do Paraná
geraram quase 10 mil novos
empregos em 2020. No
Brasil, a expectativa de
especialistas é de que a
vac inação  contr a o
cor onaví rus ajude  na
retomada da ativ idade
econômica.

Posse no TCE
A diretoria da União de

Câmaras,  Vereadores e
Ges tores  Púb licos  do
Paraná (Uvepar) destacou
a posse do conselheiro
Fab io  Camar go,  ex-
d ir igente da en tidade,
com o pr esid ente  do
Tribunal de Contas do
Estado do Paraná no biênio
2021-2022. A solenidade
será realizada nos formatos
presencial e virtual, nesta
quarta-feira, 27. Além de
Camargo, tomarão posse
os conse lhei ros I van
Boni lha,  como vice-
presidente; e Fernando
Guimarães,  como
corr egedor  geral  no
período.

Modelo de pedágios
O novo modelo  de

concessões rodoviárias no
Paraná foi tema de reunião
entre o grupo de entidades
do seto r  pr odut ivo
paranaense, o Ministério da
Inf raest ru tur a e

Economia paranaense
Estudo divulgado pela Ocepar mostra, segundo o deputado

Luiz Claudio Romanelli (PSB), que o cooperativismo é o
grande responsável pelo aquecimento da economia paranaense.
“As exportações das cooperativas paranaenses no ano passado
somaram U$ 4,4 bilhões, o que representa mais de 30% das
exportações do agronegócio. As cooperativas foram as grandes
responsáveis por esse volume, que mantém a economia
aquecida e o Paraná em destaque no cenário nacional e
internacional”, disse o deputado.

rep resentan tes das
bancadas de deputados
federais e estaduais. No
encontro, os participantes
ouviram as propostas do
Ministério para o modelo
de pedágios no Paraná,
cujos atuais contratos
vencem em novembro
deste ano.

Modelo de pedágios II
O no vo mod elo

apresentado pelo governo
fed eral prev ê a
diferenciação de até 40%
no valor das tarifas, entre
pista simples e dupla, mas
som ente  med iante a
conclusão das obras de
duplicação – ao todo, serão
mais de 1.700 km
duplicados. O cr itér io
adotado de leilão, o híbrido,
não envolve cobrança de
valor  de outor ga.
“Independentemente da
metodologia, o importante
é que se tenham tarifas
justas,  ga rantia  de
execução  das obras e
transparência em todo o
processo”, destacou José
Rob erto  Rick en ,
presidente Fecoopar  e
coordenador do G7.

Audiências públicas
O novo modelo, que

abrange um projeto de 30
anos, prevê investimento
de R$ 42 b ilhões .  A
propo sta contem pla a
extensão de 3.327 km de
malha rodoviária, seis lotes
de concessão, além de dez
contornos urbanos.  O
processo de modelagem já
está concluído, mas pode
sofrer ajustes de acordo
com  pro posições  da
sociedade. As audiências
públicas se iniciam em 2
de fevereiro.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Reforçar a parceria e
consequentemente aumentar o
número de empregos gerados
na cidade. Essa foi a temática
da reunião realizada na manhã
desta terça-feira, entre o
prefeito de Rancho Alegre
D’Oeste, Adão Aristeu Ceniz
e representantes da Unitá.

De acordo com o prefeito,
que colocou como uma das
metas de sua administração, a
geração de emprego e renda,
atualmente 117 pessoas do
município trabalham na Unitá,
o que tem garantido sustento
para muitas famílias do
município.

“A Unitá já tem nos
ajudado bastante, mas cremos
que essa parceria poderá ser
ainda mais ampliada, com mais
empregos sendo gerado e mais
famílias da nossa cidade sendo
contempladas e tendo renda
para viver melhor’, diz ele.

O prefeito cita que a
intenção de sua administração,
neste primeiro contato com
representantes da Unitá, foi
conhecer um pouco mais da

Rancho Alegre reforça parceria com
Unitá para geração de mais empregos

A reunião do prefeito Aristeu com representantes da Unitá: geração de emprego e renda em Rancho Alegre

empresa e ao mesmo tempo
propor novos detalhes na
parceria mantida com o
município.

“A Unitá é uma empresa
consolidada, que tem um nome
no mercado e que emprega
muita gente da região. Nossa
intenção é fortalecermos a
parceria com a empresa e
desta forma criarmos mais
vagas de empregoe
consequentemente atender
mais famílias da nossa cidade”,
comenta.

De acordo com o prefeito,
a reunião foi das mais
proveitosas e a expectativa é
boa. “Tivemos uma conversa
boa e produtiva. Acredito que
a gente vai conseguir ampliar o
numero de empregos da Unitá
em Rancho Alegre. É só
questão de tempo”, destacou
Aristeu.

Participaram da reunião,
representando a Unitá, o
supervisor administrativo,
Anderson e o vice-presidente
Cavalini.

Produtores de leite,
bem como de aves e
hor ta liç a s ,  e s tã o
sofr e nd o  c om o
excesso de chuvas que
caem em Goioerê há
cerca de 10 dias.  O
principal problema são
as estradas rurais, que
for a m toda s
d a n i f i c a d a s ,
dificultando o tráfego
de veículos.

P a r a  ga r a n t ir  o
escoamento do leite  e
do  fr a n go ,  por
exemplo,  p rodu tore s
tê m c on ta do  c om o
apoio e solidariedade
de vizinhos.  Tratores
sã o  usa d os  pa r a
‘arrastar ’ os veículos e
mesmo assim o sufoco
te m sido  gr a nde .  A
queixa é geral.

Além de buracos e
atoleiros nas estradas,
algumas pontes quase
que foram arrastadas
pela força das águas. No
domingo, servidores da
prefeitura tiveram que
trabalhar dobrado para
recuperar a passagem
que liga a propriedade
do agricultor Israel de
Brito e o bairro Fonte
Azul.

Chuvas danificam estradas rurais
e dificultam a vida dos produtores

Na Quarta Medição a situação ficou complicada: tratores puxam veículos

O se c r e t á r io  de
Viação e Obras, Sidnei
Cruz,  disse que não foi
fác il,  ma s  de u tudo
certo. “É muita chuva e
infelizmente não tem
como a gente trabalhar.
Ma s  me sm o a ss im
estamos fazendo o que
é possível “ , destacou.
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Uma empresa de Santa
Catarina está conversando
com a administração do
prefeito Betinho Lima, com
possibilidade de se instalar
em Goioerê e gerar cerca de
200 empregos.

Trata-se da empresa
Objeto Brasil, que na
segunda-feira teve uma
importante conversa com o
prefeito e o secretário de
Indústria e Comércio, Pedro
Augusto Godoy, através de
videoconferência.

Na oportunidade, os
empresários puderam tratar
de detalhes envolvendo a
instalação de uma unidade da
empresa no município.

Os gestores Alexsandro
Lourenço e Marta Milbratz
apresentaram como
pretendem trabalhar na
unidade, que inicialmente
atuará na finalização das peças
produzidas na unidade de
Avaré.

De acordo com os
empresários, dependendo da

Empresa de confecção deverá
gerar 200 empregos em Goioerê

A reunião do prefeito Betinho com os empresários foi através de videconferência

evolução, em relação à mão
de obra qualificada, Goioerê
poderia se transformaria em
um centro de distribuição
final.

Para garantir que a
empresa consiga iniciar com
um grupo de no mínimo 50
costureiras, a Secretaria de
Indústria e Comércio iniciará
nas próximas semanas o curso
de qualificação para
costureiras.

Segundo o secretário
Pedro Godoy, nos próximos
dias uma nova reunião deverá
acontecer dentro do
planejamento da empresa que
tem previsão de instalar até
meados do mês de março uma
nova unidade no Paraná, sendo
que as negociações estão bem
adiantadas para que Goioerê
seja a cidade escolhida.

O prefeito Betinho Lima
enfatizou que “a administração
dará todo apoio para que a
empresa venha para Goioerê,
gerando renda e empresa no
município”.

O Ministério Público do
Paraná (MPPR) está de olho
nos “espertinhos” que tentam
furar a fila na campanha da
vacinação contra o
Coronavírus. De acordo com
o órgão, boa parte das
pessoas que integram os
grupos prioritários já teriam
sido vacinadas, o que abre
margem para irregularidades.

A preocupação do MPPR
é com a quantidade do
imunizante, muito inferior à
necessária para imunização de
toda população. Entretanto,
assim que os municípios
começaram a aplicar as
doses, surgiram notícias de

MPPR atua para evitar fura-fila
na vacinação contra a Covid-19

pessoas que não fazem parte
dos grupos prioritários, mas
foram vacinadas. Este tipo de
falcatrua, quando cometida
por agente público, configura
ato de improbidade
administrativa.

“A chegada da vacina traz
muita esperança a toda a
sociedade, que vive há quase
um ano em estado de
permanente preocupação em
decorrência da pandemia”, diz
o procurador-geral de Justiça,
Gilberto Giacoia. A ocasião
demanda especial e atento
monitoramento dos órgãos
públicos, afirma.

É preciso zelar para que

os mais vulneráveis sejam os
primeiros a serem imunizados,
conforme estabelecem os
planos de vacinação. “E é
nessa direção que o MPPR
vem atuando”, ressaltou
Giacoia.

Planos de Vacinação: O
procurador de Justiça Marco
Antônio Teixeira,
coordenador do Centro de
Apoio Operacional das
Promotorias de Justiça de
Proteção à Saúde Pública,
explica que cabe aos gestores
federal, estadual e municipais
a definição dos grupos
prioritários para a aplicação

das vacinas. “O MP atuará
em permanente vigilância para
garantir que tais planos sejam
devidamente elaborados,
implementados e
aperfeiçoados”, explica.

De acordo com Teixeira,
é preciso apurar qualquer ato
de desrespeito aos critérios
definidos, e os envolvidos
sejam responsabilizados. Para
fiscalizar, o MPPR atua em
conjunto com outros órgãos
públicos, como os Tribunais
de Contas do Estado e União
e Controladorias-Gerais do
Estado e União, a partir da
Rede de Controle da Gestão
Pública no Paraná.

A Igreja do Evangelho
Quadrangular realiza na
próxima sexta-feira, dia 29,
uma cerimônia em
comemoração aos 20 anos
de ministério do casal de
pastores Josiani e Luiz
Henrique Amaro em
Goioerê.

A celebração será no
templo da igreja sede da
Quadrangular a partir das 20
horas. Devido às medidas de
restrições da Covid-19, será
colocado em prática um
sistema especial para receber
os participantes com toda a

Pastores da Igreja do Evangelho Quadrangular
 comemoram 20 anos de ministério em Goioerê

segurança necessária.
Além dos fiéis, a

cerimônia deverá contar com
a presença de autoridades
locais e diversos pastores de
Goioerê e também da região.

“Somos muito honrados
por contarmos com esse
casal de pastores. Por isso,
agradecemos pelo
compromisso, fidelidade,
ensinamentos e muita
dedicação à Igreja do
Evangelho Quadrangular de
Goioerê nos últimos 20
anos”, destaca a diretora de
eventos Karen Modafares. Os pastores Josiani e Luiz Henrique
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Um tema que divide
opiniões, a retomada das aulas
presenciais, foi o principal
assunto discutido nesta terça-
feira, durante reunião do
prefeito Betinho Lima e
representantes de escolas da
rede particular de ensino de
Goioerê.

A reunião foi marcada por
um debate intenso, com o
prefeito e sua assessoria
apontando os riscos e perigos
dessa retomada e os
representantes das escolas se
comprometendo em tomar
todos os cuidados devidos.

Ao final do encontro, que
também contou com a
presença da secretária de
Educação, Aline Batista, ficou
decidido que as escolas
particulares poderão retomar
as aulas presenciais,
dependendo apenas de um
decreto que será assinado
pelo prefeito Betinho Lima.

Ao se pronunciar na
reunião, o prefeito disse que a
autorização será feita com
base em decreto do governo
estadual, com as escolas
devendo seguir à risca os

Aulas presenciais serão retomadas
 em escolas particulares de Goioerê

A expectativa é de que as aulas presenciais sejam retomadas entre os dias 3 e 8 de fevereiro

protocolos de segurança já
estabelecidos.

“Nós estamos muito

preocupados, pois os
números da Covid aumentam
a cada dia. Não podemos

liberar geral, mas estamos
tomando uma decisão em
conjunto, após ouvir os

representantes de escolas
particulares para saber qual é
a prioridade no momento”,

disse o prefeito.

E S C O L A S
PARTICIPANTES: A
reunião com representantes
das escolas participares
aconteceu no auditório da
prefeitura e contou com a
participação de
representantes das Escolas
Adventista, Mundo Mágico,
Novo Mundo, Escola UP,
Clube da Tarefa e Escola de
Educação Infantil Paraíso.

REDE MUNICIPAL: -
Já na Rede Municipal de
Ensino, o início do ano letivo,
que estava previsto para
acontecer no dia 8 de fevereiro,
foi adiado para 1º de março.
Até lá, segundo a Secretaria
de Educação, será decidido
se as aulas presenciais serão
retomadas ou não.

“Tudo vai depender de
como se comporta a
pandemia”, disse o prefeito
Betinho, citado que como
gestor, não pretende colocar
em risco a vida de pessoas,
em especial das crianças, seus
pais e professores.

Diante do
aparecimento de focos de
ferrugem asiática em
lavoura comercial de soja
em propriedade da região,
o Departamento
Agronômico da Copacol,
alerta  aos cooperados
quanto aos manejos que
devem ser realizados para
controle da doença, uma
vez que a mesma interfere
significativamente na
produtividade do grão.

O aparecimento da
doença foi registrado
pelo engenheiro
agrônomo, Marcos
Simon em propriedade
localizada no município
de Corbélia  e
p o s t e r i o r m e n t e
confirmado pelos
pesquisadores do CPA
(Centro de  Pesquisa
Agrícola) da Copacol.

De acordo com o
pesquisador do CPA,
engenheiro agrônomo
João Maurício Roy, a
ferrugem é uma doença
que necessita  de
molhamento  foliar e
temperatura amena para
que ocorra a infecção e
desenvolvimento da

Copacol registra aparecimento
da ferrugem asiática na região

Doença foi detectada em lavouras da região de abrangência da cooperativa

epidemia na soja. “Se
observamos, o clima em
todo o mês de janeiro está
propicio para a ocorrência
desta doença”, diz o
pesquisador.

Segundo João, nestas
condições, é fundamental
que os agricultores sigam
com as aplicações de
fungicidas,  com
intervalos adequados de
no máximo 15 dias e

utilização de reforços
com multissítios, visto
que está doença possui
elevada agressividade e
pode provocar grandes
perdas de produtividade.

Além disso, ele diz que
devido ao atraso da
semeadura da soja, várias
áreas se encontram no
início da fase de
enchimento de grãos, e
possuem um longo

período até que o ciclo da
cultura seja encerrado, e
assim pode haver um
grande potencial de
perdas se ocorrer a
evolução de ferrugem na
região.

“Em caso de dúvidas os
cooperados devem buscar
a equipe agronômica da
Copacol que irá auxiliá-
los no processo de tomada
de decisão”, reforça João.
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Paraná tem saldo de 159 mil novas
empresas, com crescimento de 27%

Apesar do impacto da
pandemia na área econômi-
ca, a abertura de empresas
se manteve em alta no Para-
ná em 2020. O Estado fe-
chou o ano passado com um
saldo de 159.398 novas
empresas, um crescimento
de 26,82% com relação a
2019. O saldo representa a
diferença entre as constitui-
ções e as baixas dos empre-
endimentos no sistema da
Junta Comercial do Paraná.

No ano passado,
229.891 empresas foram
constituídas e 70.493 foram
extintas no Estado. O número
absoluto de novos
empreendimentos foi 17%
superior ao ano anterior,
quando houve a inclusão de
196.510 CNPJs no sistema
da Junta Comercial. Ao
mesmo tempo, menos
empresas foram fechadas em
comparação a 2019, ano que
registrou 70.829 baixas.

A agilidade para a consti-
tuição foi um dos motivos
que influenciou no bom re-
sultado de 2020. O tempo
médio para a abertura de um
novo negócio foi de um dia e
seis horas, colocando o Pa-
raná como o terceiro estado
com os processos mais
rápidos do País, de acordo
com Rede Nacional para
Simplificação do Registro e
da Legalização de Empresas
e Negócios (Redesim).

“Logo no início da nossa
gestão, lançamos o progra-
ma Descomplica, que torna
o sistema da Junta Comerci-
al 100% digital, facilitando o
trabalho dos empreendedo-

Agilidade para a constituição foi um dos motivos que influenciou no bom resultado no ano passado. Tempo médio
para a abertura de um novo negócio na Junta Comercial do Paraná foi de um dia e seis horas, colocando o

Paraná como o terceiro estado com os processos mais rápidos do País.
res. Com isso, conseguimos
zerar a fila de processos que
estava represada no órgão”,
afirma o governador Carlos
Massa Ratinho Junior.
“Tivemos um ano difícil em
vários sentidos, mas o povo
paranaense mostrou mais
uma vez o quanto é
trabalhador e, mesmo com a
crise, busca novas oportuni-
dades de negócios. O alto
número de empresas abertas
em 2020 demonstra esse di-

namismo”, disse.
O presidente da Junta

Comercial do Paraná, Mar-
cos Rigoni, explicou que
muitas pessoas que perde-
ram seus empregos por cau-
sa da crise viram no empre-
endedorismo uma oportu-
nidade. “O saldo na aber-
tura de empresas reflete
essa realidade. As pessoas
não ficam paradas e procu-
ram criar e legalizar seus
empreendimentos. E quem

busca por essa alternativa
conta com um sistema di-
nâmico dentro da Junta Co-
mercial, que por ser o inte-
grador estadual, concentra
todo o processo e permite
que uma empresa seja aber-
ta em algumas horas”, des-
tacou.

TIPO DE EMPRESAS
– Como é tendência em to-
dos os meses, a maioria dos
novos negócios registrados

é de Microempreendedores
Individuais (MEI), que res-
ponderam por 76,38% das
constituições do ano passa-
do, um total de 175.599 no-
vos empreendedores.

Também houve o regis-
tro de 35.975 empresas com
natureza jurídica de socie-
dade limitada; 11.515 em-
presários, 5.838 Eirelis (Em-
presa Individual de Respon-
sabilidade Limitada); 514
sociedades anônimas fecha-

das; 249 cooperativas; 103
sociedades anônimas aber-
tas; 77 consórcios e 21 de
outros tipos jurídicos.

O sistema da Junta Co-
mercial também permite
observar quais negócios mais
tiveram incremento de
CNPJs, por meio dos regis-
tros de CNAEs (Classifica-
ção Nacional de Atividades
Econômicas). O que mais foi
aberto no ano passados
foram os comércios de repa-
ração de veículos automoto-
res e motocicletas, com
60.600 novos estabeleci-
mentos.

Na sequência vêm os ser-
viços de transporte, armaze-
nagem e correios (25.494),
construção (21.518),
alojamento e alimentação
(20.974), indústrias de trans-
formação (20.932),
atividades profissionais,
científicas e técnicas
(17.295) e atividades
administrativas e serviços
complementares (14.126).

MÊS A MÊS – Os me-
ses de janeiro e setembro
foram os que se destacaram
na abertura de empresas. No
primeiro mês de 2020,
22.169 empresas foram
constituídas no Estado. Em
fevereiro foram 20.791, em
março 19.677, em abril
12.591 – o menor número
do ano, em maio 15.886, em
junho 17.760, em julho
20.754, em agosto 20.977,
em setembro 22.079, em
outubro 21.884, em
novembro 20.713 e 14.610
em dezembro.


